

所属学部	名前	食料詰合せの感想やメッセージ
教育学部	わっち	一人暮らしを始めてから食べ物にはとても気をつかうようになって、でもあまりお金はかけ過ぎられない...と悩むことも多いので本当にありがとうございます。調味料やふりかけ缶詰など長期保存しておけるものが多いもの助かります。作るごはんのバリエーションが広がって嬉しいです。大事に食べさせていただきます。本当にありがとうございます！
医学部	さたまさき	詰め合わせが今日届きました。一人暮らしなのでとても助かります。私は広島出身なので、牡蠣の缶詰やお好み焼き関連のものがあって広島を感じられてうれしかったです。他のものもこれからの食事でとても活躍しそうなものばかりでした。本当にありがとうございます。大切に食べていきます。
総合科学部	山田	こんなに多くの食料を送ってくださりありがとうございます。また、保存がきくものを送ってくださりありがとうございます。今日からちよっとずつ食べていこうと思います。
工学部	山下	一人暮らしで買い物に行っても米などの重いものを買うことが困難だったので、今回ただけありがとうございます。一人暮らしであると便利なものや、欲しかったものを詰めてくださってありがとうございます。いただいた食料はありがとうございますと思います。本当にありがとうございました。
教育学部	HG	今回はこのような企画をしてくださり誠にありがとうございます。一人暮らしをして三ヶ月、地元が恋しく家族に会いたいという思いが強くなっている中でこのような配達に来てとてもうれしかったです。実家に帰るまで頑張ろうという思いになりました。本当にありがとうございました。
医学部	佐藤	県外から来たので、広島物がたくさん入ったものを頂き、目新しいものばかりでとてもうれしかったです。大事に頂きます。
医学部	中宮	広島のご当地の食べ物がたくさん入っていてうれしかったです。また、調味料などで自分が普段買わないものも入っていてとても助かりました。ありがとうございます。
工学部	竹村	一人暮らしで自炊はあまりしてなかったので、食材を頂けたので自炊の頻度を増やそうと思いました。無料で家まで届けてくださってとても助かっています。ありがとうございます。
法学部	片岡	食料詰め合わせと聞いて何が送られてくるのかまいちピンと来ていませんでしたが、届けてみたらふりかけやレトルト食品に加えてお米までも入っており、正直一人暮らしの中で一番の悩みの種であった食費問題がかなり改善されました。本当にありがとうございます。
医学部	藤井	私が想像していたものよりもかなり豊富な種類の食料品が入っていてとても嬉しかったです！時間がない時に手軽に食べられるものが入っていたり、広島にちなんだものが入っていたりして、県外から来た一人暮らしの学生にとってはとてもありがたかったです！
医学部	やまの	一人暮らしだとついいつも同じようなものばかり食べてしまうので、このような詰め合わせはとてもありがたく感じます。ぜひ今後も続けてもらいたいです。
生物生産学部	越智	広島名物のスナックやお好み焼きの素などの商品がたくさん入っており、見るだけで笑顔になりました。一人暮らしで食べるものが偏ってしまいがちだったので、魚やお肉が入っていてありがとうございます。これから、食べる楽しみができてとてもうれしく思います。たくさんの方の支援のおかげです。本当にありがとうございます。
教育学部	熊本千夏	この度はありがとうございます。最近は食料品も価格が高騰しており、なるべく安いものを買うようになっていました。この食料品詰め合わせに入っていた食料品は普段なら欲しくても我慢してしまうようなものが多く、さらに広島にちなんだものがたくさん入っていてとても嬉しかったです。大切に感謝しながらいただきます！本当にありがとうございます。
教育学部	安藤	この度はとても素敵な詰め合わせを下さり本当にありがとうございます。段ボール箱を開けたとき広島色溢れる品々を見て非常に心躍りました。初めての一人暮らし、初めての広島の生活で不安も多し中お腹も心も満たされる詰め合わせに本当に感謝しています。
工学部	サメ	この度は食料品詰め合わせをご用意いただきまして本当にありがとうございます！広島ならではの製品が多かったのと、普段自分では買わないようなちょっとした変わった種の商品もあり開封するのが楽しかったです。
歯学部	和希	非常にありがとうございます。
教育学部	朝彩香	一人暮らしになって買い物や料理が面倒でありご飯を食べなくなっていたのですが、詰め合わせには簡単に食べられるものもたくさん入っていてありがたかったです。とても美味しそうなものが多かったのも嬉しかったです。いただいた食料は本当に大事に食べたいと思います。本当にありがとうございました。
生物生産学部	首藤	メジャーなものから日々に使える郷土品を用いたものが多く、とてもありがたいです。
教育学部	菜緒	おいしそうな食品ばかりですごくうれしかったです。ありがとうございます！
情報科学部	小西翔太	お菓子やお米、調味料やレトルト食品など、幅広く詰め合わせて下さって大変ありがたいです。私以外の一人暮らしの方もきっと喜ぶだろうなと思います。
総合科学部	三宅咲希	この度は心こもったご支援をありがとうございます。一人暮らしで自炊をするにあたって、どうしても必要最低限の食材だけで食事を済ませがちになり、いつも少ない食材で決まった食事を作るという状態が続いていました。今回、ふりかけやパスタソース、缶詰などを頂き、普段の食事に足して食卓を豊かにできる食材ばかりで非常に重宝しております。頂いた食品の中には広島の特産品を用いたものも多く、県外から入学した私にとっては広島のお食文化を知る機会となったと同時に、広島での生活を歓迎されているように感じて非常に嬉しいものでした。生活する上で不可欠である食材のご支援は、自分自身でも想像以上に感動いたしました。詰め合わせの内容を考え、手配してくださった方々や寄付をくださった全ての方々に、心より感謝しております。
理学部	keito	自炊をする身としてはうれしいものばかりでした！広島の特産品も多く入っていてこれから食べるのが楽しみです。ありがとうございます。
歯学部	みどり	私は一人暮らしをしています。出費の中で一番大きな割合を占めているのが食費なので、こうしてたくさん食べ物をいただけることは本当にありがたいです。送られてきた中は普段自分では選べないものもあれば嬉しいなというものばかりで、今回のプロジェクトに応募して良かったと思いました。本当にありがとうございました。
教育学部	安井	ラーメンやお好み焼きのもと、缶詰などは普段まったく買わないものたちだったのですごくうれしかったです。また、疲れている日などはご飯をつくるのが億劫で食べないこともあるのですが、インスタントやレトルトはお手軽にすぐ食べれるのでしっかり栄養をとれそうです。本当にありがとうございます！
教育学部	梶原優那	素敵な食品の詰め合わせをありがとうございます。私たち学生のためにご協力いただいたこと、大変嬉しく思います。広島ならではの食品もたくさんあってワクワクしています！どれも楽しみながらいただくと思います！この度はたくさんのご協力・ご寄付を頂いてこのような素晴らしい企画をしてくださり、本当にありがとうございます！
工学部	青柳	お米など生活に不可欠な食材がたくさん入っていてうれしかったです。おいしくいただけます。
法学部	中西 ほの花	生活がすごく助かりました。ありがとうございます。
文学部	御手洗	食料詰合せをいただきありがとうございます。どれも広島らしさを感じる品でした。そしてこの詰合せは寄付していただいた方のおかげでいただくことができたため、寄付して下さった方には感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。
医学部医学科	金子 文	みそ汁のフリーズドライが特に助かりました。寄付してくださった方々、企画してくださった方々、ありがとうございます。
総合科学部	片山	届けてすぐパスタを茹でレモンのカルボナーラを作らせていただきました！また、大学生で一人暮らしをしてから節約のためお菓子を食べていなかったのも、とても嬉しかったです。料理をする方での、助かります。
文学部	宇都宮	一人暮らしで寂しく環境にも慣れない中、このような素敵な食料を頂けてとても幸せな気分になりました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。
教育学部	えり	食料詰合せの寄付、ありがとうございます！！私が何より嬉しかったのは無洗米です！お米を寄付で頂けると思っていなかったのも、大切に頂こうと思います！また、私は静岡県から広島に引っ越してきたので慣れない食品もたくさんありました。広島ならではのものを頂けてとてもワクワクしました！今回の応募で多くの方からご支援を頂いていることが分かったので、その思いを受けながらこれから過ごしていこうと思います。本当にありがとうございます！
理学部	川合慶	いろいろな食品が次々に出てきてとても嬉しくなりました。食料が家にない時にとても助かりそうです。ありがとうございます！
工学部	JJ	月々の食費が少し少しくのでもとても助かりました。すでにほとんどの食材を消費してしまったので写真を投稿することはできませんが、本当にありがとうございます。
教育学部	野元	想像していたよりもたくさんの食料が入っていて驚きました！大学入ってからは節約生活でたまにか凝った料理を食べなくなっていたので、いろいろな種類があった本当に感謝します！友人にも分けてしっかりと消費させていただこうと思います。ありがとうございます！
医学部	j	1人暮らしをしていると、時間がない時などご飯を食べないことが多いのですが、今回の詰め合わせの中にはすぐに作れるものがあったので助かりました。
総合科学部	橋本蒼汰	食料品の詰め合わせ、本当にありがとうございます！どれも必要なものばかりでとてもありがたいです。感謝して、美味しく食べさせていただきます！
工学部	澤田	大変助かります。ありがとうございます。
教育学部	森	この度はたくさんのお食品を寄付してくださり、ありがとうございます。初めての一人暮らしで、多くのことが手探りの中、このような寄付をしてくださり本当に助かりました。ありがとうございます。
法学部	奥田	この度は、一人暮らしをしている私たちのために食料詰め合わせプロジェクトに寄付していただいてありがとうございます。特に嬉しかった食料は、広島産のお米や、魚の缶詰です。缶詰はご飯と一緒にいただくと思います。
総合科学部	ハウナ	さまざまな食料を送っていただき、ありがとうございます！友達と分けて食べる予定です。広島県産の食品がたくさん入っていて試食するのが楽しみです。